

Cote d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Studio

35 m²

Réf. CA9-783

460 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité - à quelques minutes à pieds du coeur du village, Découvrez ce rare studio de 35 m2 aux nombreuses fenêtres en rotonde vous offrant une vue imprenable sur la mer et le port de st tropez. Pieds à terre rénové: entré; pièce de VI, coin nuit avec lit double intégré dans coffre Dérobé, cuisine équipé, salle d'eau et toilettes. Vendu meublément au sein d'un très beau parc, résidence calme et gardienné. Architecture art Déco par georges henri pingusson-ecole le corbusier- classement ismh depuis 1992. Rénovation de l'oeuvre en 2019cet élégant appartement vous est présenté en ...

Co-exclusivity - a few minutes walk from the heart of the village, discover this rare studio of 35 m2 with numerous rotunda windows offering you a breathtaking view of the sea and the port of st tropez. Renovated feet on the ground: entrance; living room, sleeping area with double bed integrated into a hidden chest, fitted kitchen, shower room and toilet. Sold furnished, parking in a beautiful park, quiet and guarded residence. Art deco architecture by georges henri pingusson - le corbusier school - ismh classification since 1992. Renovation of the work in 2019. This charming flat is brought ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

